
2013

年
5

月
24

日星期五
责任编辑：任黎明电话：

6201407

版面设计：祁琰校对：臧华

无线重头剧《金枝欲孽
Ⅱ

》自播映以来风波不断，近
期平均收视更低至

18

点，黄金时段平均收视破天荒失守
20

点。据悉，失威的无线亦因主角邓萃雯事事唱反调而大
动肝火， 决意“封杀”， 抽起雯女在曾志伟监制新剧《

A

erobicG irls

》的角色。无线高层李宝安在接受港媒采访时
坦承此事，直指雯女“输打赢要”的行为影响团队精神，暗
示会将“封杀”进行到底。 记者就此事致电邓萃雯助手，对
方表示雯女将不会针对近日的是非再作出回应， 需要澄
清的问题之前已在都市报专访中回应过。 至于无线方面
昨日下午一直在忙于准备“晒冷”活动，记者多次致电高
层曾醒明等人，至截稿前仍未获得回复。
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据港媒报道，自剧集开播以
来，“如妃”邓萃雯与幕后及其他
演员掀起一轮骂战， 闹足半个
月。 雯女被指除了未曾唱好剧集
外，更“掉转枪头”狂轰无线拍摄
时没剧本要“飞纸仔”，又未有出
席宣传活动。 即使无线安排她出
席专访节目宣传剧集，访问内容
也是埋怨多过称赞，有落井下石
之感。 最终无线不满雯女“事事
不合作”，决意下封杀令。 其间雯
女两度与同事驳火，编审周旭明
反击雯女，指《金枝

Ⅱ

》是“飞纸
仔”最少的一套剧集，又暗寸有
人“老鼠跳船”，雯女于微博直斥
周旭明，“没什么了不起更没什
么输不起”，又说“船沉”可以一
起承担。 同剧拍档黄德斌继

15

日在微博以“伪人”暗寸有人“低
智卑劣”后，于电台开咪再插雯
女一刀，认为“飞纸仔”不是借
口，矛头直指邓萃雯。

日前，无线总经理李宝安就
“封杀” 雯女一事， 回应称雯女
“没团队精神”。 “其实无线一向
都好重视雯女， 雯女在无线都
风光过，得到想要的成就，但现
在这套剧不行时， 她就认为是
我们做得不好， 输打赢要影响
了大家的团队精神！ 有跟雯女
共事过的同事向我反映， 雯女
的言论导致他们心里不舒服。

无线很注重团队精神， 也都很

注重同事的感受，既然是这样，

就暂时不再合作吧！ ”当被问到
雯女是否因此被飞出重头剧《

A

erobicG irls

》，李宝安直言：“可
以这么说。 ”据知，无线一直待
雯女不薄， 虽然并未签经理人
合约，非无线“亲生女”，但仍多
次安排担正重头剧， 更助力雯
女两度夺得视后宝座，成功“

庄”，踏上事业高峰。

但早前邓萃雯在南都专访
时表示，“我不是输打赢要的人，

从没想过要弃船”。 她说道，“当
《金枝

Ⅰ

》 出街后， 空前绝后赞
好，难道我说它有问题会有人相
信吗？ 我不是一个见人说人话、

见鬼说鬼话的人，只不过上次的
成功是侥幸。 但这次大家都在问
这个戏有没有问题，我实在没办
法捂住良心说没问题，我来提出
这个行业需要检讨的事，应该有
人觉得可信性高点了吧”。

雯女得罪无线被封杀，但她
的心情似乎未受影响。 日前，她
到上海出席活动被问到有关《金
枝

Ⅱ

》收视问题时，她说：“剧仍
然在播，我还是有信心。 ”事后，

雯女急急脚由上海赶返港，赶赴
好友黄伟文的生日派对，更将现
场照片上传到微博，称“和好朋
友一起最快乐”。 在微博上更与
张敬轩以“如妃娘娘”和“皇上”

互称，似未有因封杀一事介怀。

网友观点
挺邓

@S iuP in_H o

：职场潜规
则：一、不能批评公司或领导；二、

不能对公司“核心”员工有任何意
见；三、公司没有错，千错万错都
是你的错。

@

眠狼华福饼
S

evniLock

： 恭喜如妃娘娘踏出宫
门海阔天空。

@ B ecky_

小昕昕： 尼玛，

自己剧本烂还要演员扛， 当年雯
女演的金枝和巾帼帮你带回人气
的时候你靠人家打响招牌， 把人
捧上天，现在《金枝

Ⅱ

》收视低迷
怪雯女， 她说出事实却遭封杀，

TVB

的剧一年不如一年，剧本越
来越烂怎么不自己找找原因，再
不长进，

TVB

你就自掘坟墓吧！

@

范范幂幂习习都是琪琪
的：我能说我就是冲着她才看《金
枝欲孽》的吗？

@

十三少
V ader

：

TVB

现
在的剧本没有最烂只有更烂，与
演员无关， 今年等于基本都无睇
过

TVB

了。 《神探高伦布》毁了黎
耀祥，《金枝欲孽

Ⅱ

》毁了邓萃雯。

这两部剧都是看了一集就看不下
去啦。现在

TVB

确实令人唏嘘不
已， 有谁来挽救曾经风魔一时的
电视王国？

反邓
@

玉面玲珑
Icy

： 《金枝欲
孽》说句不好听的，《金枝欲孽

Ⅱ

》

已经拍完，《巾帼枭雄
3

》 换成胡
杏儿，邓萃雯对

TVB

已经没有价
值了， 所以

TVB

才敢扬言“封
杀”。 确实，邓萃雯近年来在内地
活动较多，不过，恕我直言，香港
艺人脱离

tvb

，只会死路一条。

@

肥猫潮：邓萃雯其实演得
一点问题也没有，《金枝欲孽

Ⅱ

》

剧本好拍摄也妥妥的，只是
H K

地区少了师奶收看， 就这么输不
起吗？ 你看看你的老搭档黎耀祥
的《神探高伦布》，要多奇特有多
奇特，他有没有说过后悔？有没有
带头反李添胜，没有。敖嘉年也没
有，个个都肯接受批评维护监制。

蔡少芬和陈豪力挺的时候， 你后
什么悔啊！

（据新浪微博）

无线300艺员晒冷
送8辆房车救收视
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重头剧《神探高伦布》及《金枝
Ⅱ

》收视告急，加上王维基大张旗鼓
成立香港电视，四面楚歌的无线为了挽回劣势，昨日不惜停厂一日，安
排全台超三百名艺员大晒冷造势， 拍摄全台艺员大合照及录宣传口号
片段。 但很多小生花旦如林峰、吴卓羲、钟嘉欣、谢天华等都不在港，故
未能出席。正在“倾约”的陈法拉和盛传奉子成婚的陈豪、陈茵也没有
出席，似乎略欠“星”势。 出席的艺员包括徐子珊、黄宗泽、马国明、胡杏
儿及黎耀祥等，大约

360

名。

此外，无线还公布将送出
8

辆快意
(Fiat)

房车，以重量级奖品吸引
观众。据悉，无线已打败其他对手夺得“

2014

巴西世界杯”本地播映权，

昨日更动用旗下逾
300

名艺员拍摄世界杯的宣传片。

针对这个活动被指是挽救低迷收视， 无线外事部副总监曾醒明否
认，他称去年都有召集全台艺人拍合照、宣传片及送出几百万奖品。“去
年送礼游戏观众好喜欢，今年再接再厉，丰富奖品，希望有数十部智能
手机同欧洲名车，详情待落实即公布。 今次造势不是为了收视，最主要
是回馈观众。 ” （据凤凰娱乐）

链
接

《金枝欲孽Ⅱ》有是非无收视，TVB放言“封杀”邓萃雯

是无线封杀雯女，

还是雯女一早飞起无线？


